

学校教育目標：心やさしく 進んで学び たくましく生きる子どもの育成

教頭先生、私達も久々の登場ですね。神浦小学校の子ども達は今年もいろいろな事に一生懸命に取り組んでいるね。

はい、4ヶ月ぶりの登場です。どの子ども「何のために」を意識しながら、一生懸命やっています。先生方もがんばってます。ところで、校長先生、私達、やはり以前と同じ写真はまさかったのでしょうか？ バレバレですか？



自主的な朝の清掃活動



笑顔のために、今年も様々な取組で、頭や心を鍛え、伸ばし、育てています!

学校では、通常の授業での学習や行事だけでなく、朝の活動での読書や計算、漢字の学習、シャトルランや一輪車での体力づくり、給食等の当番活動や係活動、そして基本的な生活習慣の一つとしての「はきもの揃え」等々、様々な取組を通して、いわゆる「知・徳・体」、「頭と心と体」を伸ばし、育てています。

踵を揃えて並べるはきもの揃えも継続中!

今年は、それぞれの取組で「何のために」という目的意識・課題意識を持つことと、「継続すること」を意識させています。



計算タイムで四則計算を早く、簡単に、正確に!

シャトルランの成績は優秀です。継続の成果です。

6月 行事予定

- 1日(日) 命を見つめる日
- 2日(月) ごみゼロ運動・あいさつ運動
道徳授業参観 プール清掃
- 3日(火) 魚のさばき方教室
- 4日(水) よい歯の集会 交流給食
- 5日(木) 放課後子ども教室(わくわくタイム)
- 6日(金) 交通安全教室
- 11日(水) 代表委員会
- 17日(火) プール開き
- 18日(水) 小中高合同海岸清掃 委員会活動
- 25日(水) クラブ活動
- 28日(日) 算数・数学コンクール

1年生も給食当番をがんばっています。



保健室前の保健に関する掲示です。養護教諭もがんばっています。

